

Absender:

SPD-Fraktion im Stadtbezirksrat 112

25-25269

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Gehwegschäden nach Glasfaserausbau

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

20.02.2025

Beratungsfolge:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 112 Wabe-Schunter-Beberbach (zur Beantwortung) 05.03.2025

Status

Ö

Sachverhalt:

Seit einigen Monaten wird der Glasfaserausbau im Stadtbezirk durch ein Tiefbauunternehmen im Auftrag der Telekom vorangetrieben. Während dieser - eigentlich begrüßenswerten Arbeiten - kam es jedoch in mehreren Straßen nur zu einer mangelhaften Wiederherstellung der Gehwege.

Vor diesem Hintergrund bitten wir um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Welche Kenntnisse hat die Verwaltung zu der beschriebenen Problematik (z.B. durch Beschwerden von Bürgerinnen und Bürgern)?
2. An wen sollten sich die Bürgerinnen und Bürger wenden, wenn ihnen die beschriebenen Probleme auffallen?
3. Wie stellt die Stadt sicher, dass die Straßen und Gehwege durch die Tiefbaufirma in einem vernünftigen Zustand hinterlassen werden, bzw. dass eine Nachbesserung durch die Firma erfolgt?

Anlagen:

Keine